



Presse-Information
BMW Motorrad Motorsport
8. April 2020

BMW Motorrad Race Trophy: Keine Gesamtwertung für die Saison 2020.

- **Aktuelle Corona-Situation hat Auswirkungen auf den Kundensport-Wettbewerb von BMW Motorrad Motorsport.**
- **Zahlreiche Rennverschiebungen und -absagen in den einzelnen Race Trophy Rennserien.**
- **Marc Bongers: „Eine gerechte Punkteverteilung für das Gesamtklassement wäre vor diesem Hintergrund nicht möglich“.**

München. Die weltweite Corona-Situation hat auch Auswirkungen auf die BMW Motorrad Race Trophy. Für den Kundensport-Wettbewerb von BMW Motorrad Motorsport wird es in der aktuellen Saison 2020 keine Gesamtwertung geben. Hintergrund sind die zahlreichen Rennverschiebungen und -absagen in den einzelnen Rennserien, die für die Race Trophy gewertet werden.

Die Race Trophy ist seit 2014 eine wesentliche Säule der Motorsport-Aktivitäten von BMW Motorrad. Teilnehmen können alle privaten BMW Rennfahrer, die in einer der für die Race Trophy gewerteten Rennserien an den Start gehen. Nach einem komplexen Wertungsschlüssel erhalten sie für ihre Ergebnisse in ihren jeweiligen Championaten Punkte für das Race Trophy Gesamtklassement. Der Fahrer, der am Ende der Saison die meisten Punkte gesammelt hat, gewinnt die Race Trophy. 2020 wären 25 Rennklassen in 21 internationalen und nationalen Meisterschaften für die Race Trophy gewertet worden. In den meisten Serien wurden jedoch bereits Rennen verschoben oder abgesagt, mit weiteren Kalenderänderungen ist stark zu rechnen.

„Die Zusammenarbeit mit unseren privaten BMW Fahrern und Teams in den internationalen und nationalen Meisterschaften hat einen sehr hohen Stellenwert für uns. Die Race Trophy bringt die gesamte BMW Motorrad Motorsport Familie aus aller Welt zusammen, und diese Community ist uns sehr wichtig“, sagt BMW Motorrad Motorsport Direktor Marc Bongers. „Mit der Race Trophy würdigen wir die Erfolge, die unsere privaten Racer rund um den Globus feiern. Aktuell hat die Corona-



Krise jedoch immense Auswirkungen auf den Rennsport weltweit. In vielen Serien, in denen die BMW Privatfahrer engagiert sind, wurden bereits Rennen verschoben oder abgesagt. Derzeit ist nicht absehbar, wann in den jeweiligen Ländern die Rennsaison beginnen kann, wie viele Rennen tatsächlich durchgeführt werden können und wie die einzelnen Kalender im Endeffekt aussehen werden. Vor diesem Hintergrund wäre eine gerechte Punkteverteilung und damit eine Chancengleichheit für die Race Trophy Gesamtwertung in diesem Jahr nicht möglich. Deshalb haben wir entschieden, dass es in dieser Saison keine Gesamtwertung geben wird. Wir denken, dass die internationale BMW Race Trophy Familie Verständnis für diesen Schritt hat, und bleiben mit unseren vielen Privatfahrern in aller Welt dennoch als Community verbunden.“

Der technische Support für die internationalen Rennsportkunden durch die Ingenieure von BMW Motorrad Motorsport wird in dieser Saison grundsätzlich, sofern planbar, weiterhin geleistet.

Hinweis an die Redaktionen:

Wir sind uns der aktuell schwierigen Situation bewusst, haben uns aber dennoch entschlossen, Ihnen in der nächsten Zeit regelmäßige Presseinformationen in Form von Hintergrund-Geschichten rund um BMW Motorrad Motorsport zur Verfügung zu stellen.

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 601 32455

E-Mail: benedikt.torka@bmw.de

Ingo Lehbrink

Pressesprecher BMW Group Motorsport

Tel.: +49 (0)176 – 203 40224

E-Mail: ingo.lehbrink@bmw.de

Benjamin Titz

Leitung BMW Group Design-, Innovations- & Motorsportkommunikation

Tel.: +49 (0)179 – 743 80 88

E-Mail: benjamin.titz@bmw.de

BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.bmw-motorrad-motorsport.com

Facebook: www.facebook.com/bmwgroupsports

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport